



En los últimos 5 años México ha estado ausente de las decisiones globales: GPPRI

A nombre del Grupo Parlamentario del PRI, los diputados federales Ildfonso Guajardo Villarreal y María Elena Serrano Maldonado afirmaron que en los últimos cinco años México ha estado ausente de la toma de decisiones globales y ha ignorado los legítimos derechos de la comunidad mexicana migrante con la reducción de recursos en los servicios consulares. El legislador Ildfonso Guajardo sostuvo que esos asientos estratégicos a los cuales México accedió por el peso y presencia en la vida internacional, así como por la destreza de los diplomáticos, han quedado vacíos. Detalló que en los últimos cinco años el mundo ha sesionado en cuatro reuniones del G-20, donde nunca ha estado presente el presidente de la República.

<https://www.newshidalgo.com.mx/en-los-ultimos-5-anos-mexico-ha-estado-ausente-de-las-decisiones-globales-gppri/>